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Нет на ферме пустяка..,
Ответственную возраст- w _ ^   л л л „

ную группу молодняка ве- нет сухого молока
дут на ферме в Замошье **
А И Шишлова и J1 С ки их п °Д°печные прибавляли в животноводстве. Раньше рабо-

' т С ’ прошлом месяце по 819 грам- тала здесь же, в Замошье, в ро-
Апушкина. 1 рех - , четырех - мов в сутки. Сразу видно — хо- дильном отделении, раздаивала

недельные телята посту- роший результат и на 47 грам- коров, принимала и выхаживала

пают сюда со всех ферм мов выше прошлогоднего. В ян- новорожденных телят, так что
,,П „Х П1Я „ ,|П „nnvrnnnsn. ва Р е был и вовсе солидный при- и ей знакомы все секреты ухо-
совхоза и до полугодова рост _ на 227 граммов А и да за малышами . каждый жи-

лого возраста находятся щ ИШЛ ова и Л. С. Апушкина вотновод знает, как важно с пер-

они на попечении у телят- подняли прежний уровень сред- вых месяцев вложить в телен-

ниц. В паре Александра несуточных привесов. ка как можно больше здоровья,

Ивановна и Лилия CeDre- С начала этого года «плюс» оградить от болезней. А болеют
ев на о а бота йт вто пой го д к У ровню прошлого составляет часто - тут и простуда, и дне
евна раоотают второй год. тоже немало _ 137 граммов , а пепсия, и много другого. А ооль-

Результаты работы гово- ф акТ ически в среднем по 814 ному теленку иногда и уколы

рят о том, что это хоро- граммов набирают в весе за сут- не помогают— вот и теряем мо-
ший тоудовой «дуэт» ки телята в Замошье. лодняк. Это для телятниц самоетрудовой дувт . Лпександра Ивавовна Шиш _

Под их наблюдением посто- лова -большой знаток своего и ВП п 0 шломгшп сохоанность

янно 125-130 голов молодняка. Дела: как-никак не менее пят. Р хорошая - 98 про

И „ каждым ,,з » телят на- “IZTlllm A"*- OnxS ело»,. ста?а-
до ухаживать так, чтобы он хо- сии , н0 уходить пока не соби- ются работницы, болеют душой
рошо прибавлял в весе, рос здо- рается, и' хорошо. Хозяйству от за порученное дело,
ровым. По 650 граммов привеса таких тружеников, хоть они и И. АРИКАИНЕН,
должны были получить в фев- пенсионеры, только подмога. Ее старший зоотехник.селек.

рале телятницы в среднем от напарница, Лилия Сергеевна цнонер совхоза «Старо-
каждого теленка. А фактичес- Апушкина, тоже не новичок в польский».

Тут мы перехватили слово у Инны Алек-
сандровны Арикайнен. Да, действительно,
молодцы животноводы, стараются. И имена

многих неоднократно встречаются на страни-

цах газеты с похвалой за труд — и заслу-
^^женно.

В итоговых документах и сводках живот-

новодческой службы РАПО фигурируют те

же фамилии с подробным 5'казанием «плю-

сов» и приростов ко всевозможным уровням.

И чем достигается этот рост, главные район-
ные специалисты тоже знают. И тем не ме-

нее кормят обещаниями и животноводов хо-
зяйства, ц заодно и малышей-телят, что

сухое молоко и обрат будут со дня на день.

Но нет ни того, ни другого, хотя в РАПО

прекрасно известно, что питание для молод-

няка в «Старопольском» кончилось, и телята

недополучают нужные и ценные компонен-

ты рациона. А в конце марта те же специа-

листы будут добросовестно нажимать на

кнопки микрокалькуляторов и логически

обосновывать, почему, к примеру, в Замошье
привесы стали поменьше. Но это, к примеру

конечно. Может, все будет, как надо, ведь

люди-то на местах работают ответственные

опытные. Передовики, одним словом, не под-

ведут. А вот их самих нет-нет да подводят.

Н. ДМИТРИЕВА.

Первого марта в совхозе ной пищи из 24 часов ничего не

«Аврора» согтпя-тыюх останется? Нет, закабаления
избирателей с «андидатом^^ 43 арендой не случится, считает
родные депутаты Сггр кандидат, но для этого нужно
Кингисеппскому теипит™,. П0 максИм ально оснастить техникой
ному избирательному гГ^ ль * груд сельског о труженика, раз-
Л/Ь.63 механизатором Л у грузить его спину. и руки. Со.
«Гомонтово» Волосовскогп гласился Виталий Сергеевич и с
она Виталием Сергеевичем к» тел1 ' что в течени е многих лет
лиевым. Кандиля т ‘ ? мы по-варварски относились к
вал до этого в шее™ ™ ~ земле, воде, всей окружающей
коллективах промышленных ° РеДе ' Теперь настало время
предприятий нашего вайпГ м всем лицосм повернуться к при.
это был его первый „ роде - ^ себя 8 совхозе «Гомон-
село. Как сказал гяз и™ на Т0В0 >- Рассказал В. С. Беляев,
Сергеевич в начале Виталии они почти совсем отказались
село. Как сказал га, Вр ЗИТ н ? т°во», рассказал В. С. Беляев,
Гопьоль..,. _ ‘ ВИТаЛИИ ОНИ ПОЧТИ ГОНГА»* птудца лнлт.

ИИ,

ском" ^ Дк’"он"Т\жствхт 0В0СеЛЬ ' перь не только агрономы и бри-
этом зале собоалип. °г в гадиры, но и каждый механи-

ты и дела которых ему Кки 3аТ ° Р Д0ЛЖвИ быТЬ В ° ТВете 33
потом»,   . ' °лизки, то, насколько экологически чи-потому что сам' пн т0 > насколько экологически ня-

нин совхоза и сельский СТЫе Продукты поступают в
Конечно же все собпя^м! ШЩу для Л10дей ' Особенно за-

уже не п- собравшиеся интересованно говорила об этом

п слышали и читали преподаватель Новосельской
та ,,„„д д ?,те ' но снова вни-ма- школы, биолог Е. К. Черемиси-
riiuln выслушали его биогра. на. К ее голосу присоединн-

му. ПоПРе^ему 01^гНувствп Р0Грам ' лись Л[НРПИ̂ ; Виталий Сергеевич
■ Чествовалось, принял близко взволнованность

1НЫЙ тпр( 1™й™ 0„ьЖЯ. На серьез- людей и сказал, что он осведом-
одним “2ЕГ Разговор с лен и о напряженной экологи-

представитепей своих ческой обстановке в целом погедставителеи в органах вер- району.

г™ппн 1.гВЛ ^ СТ,и странЬ1 - Со своей Главного агронома хозяйства
избранники Д1гптп В я на,роднь1е °- А Званцева как специалиста
тнтьР“ ™™ В 0тве - пеподдельно возмущают необо-
щие сетьгких тт« волную - снованные нормы нагрузки, су.
нимач что пт 3? жеяиков - По - Шествующие ныне в полеводст-
ветон му качества его от- ве. Вопрос этот имеет прямое

ГГ™ В ' Т1их Убедительности за- отношение к программе канди-

будушее Тно Ь в° к1Дц» гатСЮ дата> в К0Т °Р°Й озабоченность
п ™ щ ’ 10 в конечном счете введением новых, прогрессив-

но тГшппяй 3 ” ли нет уверен ' НЬ1 * методов ведения сельскогоность людей В надежности- пред. хозяйства стоит

вложенной им кандидатуры как те

своего представителя. т .

Лгг сеавд 8? “ " ~ор°^^
Конечно в зяте НпяпЛп! Ш? В малых дерев нях, агитировал

до». "SSgSK TVBSTg

на первом мес-

По три-четыре человека в смену трудится звено прес-]5
{'еовщнц в мебельном цехе лесокомбината. В момент, ког-|}
эдда велась съемка, на рабочих местах были А. П. Бойкова,;}
vT. И. Биряева, JI. JI. Кузьмина, JI. В. Лисакова. А вообще'}
Св звене, которым руководит бригадир Тамара Ивановна 1 »
^Осипова, семь человек. Все они мастера высокой квалифи -ji
^кацнн. В их обязанности входит облицовка ДСП шпоном

У — непростой технологический процесс, в котором не-;}
'[сколько операций. Прессовщицы обеспечивают работу одно-!}
}iro из начальных этапов всего производственного цикла'}

душе за прежние голы .Гп Н3 сказь #вали кандидату п-ретен.длше за прежние годы, но и зии, которые фактически алие-

= ляЬг и *
K.7SS — “д в надежде, ito донесет он Беляеву накат И И Жкпппо

. sss^srssyssr £.
оыли и голоса ветеранов труда, копилось в кадровой обстанов-
и молодых рабочих, и ведущих ке, сложившейся в школе Ин.

специалистов, и учителей. тересно высказывался бывший

г. Аж избиратели знают, что учитель, пенаионер В. К. Не-
■D. и. Беляев сам арендатор и вы- стерков.

uPnrton активно 33 а Р ен ДУ- Но Встреча вызвала удовлетво.
не обернется ли повсеместное ее рение и у избирателей, и у кан-

внедрение своего рода арендной дидата. Выражено желание

экспансией, когда трудовому встретиться с другим кандида-

человеку для отдыха и духов- том Н. В. Бу ранцевой.

ХРОНИКА КУЛЬТУРНОЙ жизни

Спектакль примет участие народный кол- Международному женскому

понравилс я лектив хора русской песни, а дню 8 Марта, ее работы мужчи-

R шпипп _ ., также на празднике можно ку- ны смогут приобрести для лю.

тпа™ ™ февраля народный пить книги, познакомиться с бнмых женщин,

театр под руководством JI. И. работами кружка кройки и

гпллн80 ” выезжал в Ленин, шитья, вязания, авиамодели- Танапте
град. На профессиональной сце- стов. Начало вечера в 19 ча- - занятие
нц театра Драмы и комедии был сов. в литооъединении
поставлен спектакль «Чучело». R „

Радушно и тепло встречали ле- Музей напоминает с У ббот У- 4 марта, во Двор
нинградцы артистов из нашего ^ напоминает це культуры завода «Сланцы»
города, дарили им свои апло- Работники музея напоминают состоится очередное занятие

дисменты. Помогли участникам всем мастерам народного твор. литературного объединения. На-

ветитель" ™™ РеГ СеР И ° С " чества - самодеятельным худож- чало в 14 часов - Приглашаем
еще^ольше выиграл, "Z°4 и™ ™ »РГ..».уе, ,е “
ся более эмоциональным. Един, выставку .продажу произведений Праздник дгя мам

ственно, о чем сожалели зрите- народного творчества. Работы

ли, что сланцевчане привезли принимаются до 5 марта по ал- 5 Марта в клубе « Ша хтер»
всего о ПН „ гпе__ ресу: ул Кирова д Р 4 муз ад состоится праздник посвящен .

Справки по телефону 2.31-45. НЫИ Меж ДУ» а Р°Дному женско
весны Свои работы уже представили М У Д ню < 0,1 будет называться

самодеятельный художник из «Мир подарила мне и тебё» —

3 марта в Доме культуры Псковской области Е. Карева — это о мамах и бабушках В ппо

горняков состоится торжествен- это серия работ пастелью «Ле.
ный вечер, посвященный Me. генды Сорокового бора», работ- г Р амме праздника конкурс суве.
ждународному женскому дню ники художественной мастер. НИ Р° В «Сделаем сами подарки

8 Марта, который проводится ской и художественной школы, для мамы», концерт, игры, кон-

для женщин ЛПО «Ленинград подростки. Спешите со своими курсы сборник мультфильмов

сланец». Пришедших на вечер работами в разных жанрах, ви- н ячялп п

ожидает: приветствие ансамбля дах прикладного творчества в Начало в 13 часов - Папы, де-
бального танца «Огонек», на. музей. душки и дети могут пригласить

родного ансамбля танца «Калин- Эта выставка-продажа может женщин своих семей на празд.

ка», концерт. подарок, в котором стать приятным подарком к ник.

всего один спектакль.

В честь праздника



Навстречу сессии горсовета

От критики

к конкретным

п редложениям
Помощь школьников

сельским труженикам

в дни летних каникул

уже стала доброй тра-

дицией в нашем горо-

де, как, впрочем, ста-

ли традиционными и

повторяющиеся из года

в год недостатки по ор-

ганизации лагерей тру-

да и отдыха старше-

классников. Именно об
этом — как улучшить

организацию труда и

обеспечить полноцен-

ный отдых ребят в

ЛТО — н шел разго-

вор за «круглым сто-

лом» в горкоме КПСС,
в котором приняли уча-

стие руководители

школ и совхозов рай-
она, а также заведую-
щий идеологическим

отделом ГК КПСС
B. М. Подоляко, пер-

вый секретарь ГК
ВЛКСМ А. Александ-
ров, методист гороно

C. С. Завьялова, пер-

вый заместитель пред-

седателя РАПО В. М.
Павлов, начальник ин-

спекции по делам несо-

вершеннолетних 3. В.
Михайлова.

— Надо заблаговременно
начинать подготовку ЛТО, а
потому нам необходимо вы-
явить круг тех вопросов, ко-
торые требуют серьезной
предварительной подготовки

и решение которых возможно
лишь при координации уси-
лий и школы, и дирекции
совхозов, и РАПО, и общепи-
та, и городского комитета
ВЛКСМ, и прочих служб
(СЭС, пожнадзора, ИДН и
других), — так определил
смысл встречи В. М. Подо-
ляко.

Характерной особенностью
«круглого стола» являлось
стремление выступающих не
только поднять ту или иную
проблему, но внести и свое
конкретное предложение по
ее решению.

Вот только некоторые из
таких предложений. Директор
совхоза «Старопольский»
Ю. К. Шувалов, отметив
добросовестный труд учащих-
ся третьей и пятой школ,
которые обработали соответ-
ственно 35,5 и 17 гектаров
совхозных полей и заработа-
ли 3,5 и 1,9 тысячи рублей,
а выработка на одного чело-
века оказалась почти в два
раза выше, чем В ЛТО уча-
щихся ленинградских школ,
предложил: 

Комсомольский телетайп

Побывали
в Г.

Пять комсомольцев це-

ментного завода провели
четыре дня в Риге и Юр-
мале.

Путевки ребятам были
вручены за хорошую об-
щественную работу, семь-

десят процентов их стои-
мости оплатил ГК ВЛКСМ
из привлеченных средств.

— Совхоз своими силами
не в состоянии укомплекто-
вать весь штат обслуживаю-
щего персонала, и в первую
очередь, штат столовых, а

поэтому должен бы предо-
ставлять квалифицированных
поваров для обслуживания
детей в ЛТО и комбинат об-
щественного питания.

Другая проблема — подго-

товка помещений летних ла-
герей. Так как постоянно

возникает вопрос о качестве
их ремонта после зимы, то

считаю, что шефствующие
предприятия, которые имеет

каждая школа, могли бы по-

мочь в подготовке помеще-
ний в ЛТО.

Учительница восьмилет-
ией школы № 5 Т. А. Смир-
нова высказала следующее
мнение:

— По организации ЛТО
претензий к дирекции совхо-

за «Старопольский» у нас
•нет, но вот к работникам
горкома комсомола есть убе-
дительная просьба: чтобы не
только с проверками приез-
жали, а поработали вместе с

„ Круглый стол

по проблемам
ЛТО

ребятами, помогли в органи-
зации досуга. Ведь лагеря

труда и отдыха учащихся со-

здавались-то по инициативе
комсомола.

Много нареканий вызыва-

ет снабжение столовых ЛТО
продуктами. И не только их

качество, но и ассортимент
— отсутствие в рационе пи-

тания фруктов, овощей. А
не правильнее ли организо-

вать снабжение продуктами

лагерей труда я отдыха че-

рез базу, которая снабжает
детские дошкольные учреж-
дения?

Особую остроту приобрел
разговор за «.круглым сто-

лом», когда стала обсуждать-
ся проблема оплаты труда

.учащихся и педагогов. Гор-
ком профсоюзов удержал 50
процентов зарплаты с детей
школы - интерната, причем,
никто так и не объяснил им,

за что же?
Главный экономист сов-

хоза «Родина» 3. П. Груз-
дакова возражала, что-

бы доплачивать ребятам
(школа № 11) за сокращен-
ный рабочий день (как. впро-

чем, и в других совхозах).
Более того, им выдали на
руки только половину зар-

платы, хотя в постановлени-
ях по ЛТО строго указано,

чтобы выдавать школьникам

всю зарплату, а там уж

пусть они сами решают, бу-
дут ли и сколько денег пере-

числять в Фонд школы.
Необходимо дополнитель-

но оплачивать и труд педаго-

гов, если они совмещают

свои функции воспитателей с

обязанностями бригадиров.
Не секрет, что ребята едут в

ЛТО заработать, поэтому

следует обеспечить их серь-
езной и достаточно оплачи-
ваемой работой, чтобы не

случилось так. как в совхо-
зе «Осьминский», когда

мальчики школы № 11 уеха-
ли из ЛТО досрочно, так как

зачастую им вообще не бы-
ло никакой работы.

Наконец, необходимо
включать в договора и пре-

мирование ребят по итогам

работы в ЛТО (не обяза-
тельно деньгами, но памят-
ными подарками, поездкой,
экскурсией).

Были высказаны предло-

жения об освобождении на-

чальников ЛТО от несвой-
ственных им обязанностей
бухгалтера, калькулятора и

т. п. (тем более, что есть

специально выделенный ра-

ботник бухгалтерии по ЛТО),
о привлечении в ЛТО «труд-

ных» подростков, организа-

ции подписки на газеты и

журналы и .много других.

Организатор внеклассной
работы средней школы № 1
Т. В. Полевая предложила:

-— Необходимо объявить
общегородской смотр готов-
ности ЛТО и должны быть
постоянно прикрепленные
представители СЭС, пожар-

ной охраны. А то бывает
так: при приемке помещений
ЛТО инспектора вроде бы
подписали разрешение, а по-

том приезжают другие, бо-
. лее «принципиальные», и на-

ходят отклонения от сани-

тарных или противопожар-
ных норм, но штраф накла-

дывают уже на учителей и

начальников ЛТО. Необходи-
мо заранее разработать усло-

вия смотра на лучший ЛТО
по итогам лета. А горкому

комсомола следует обеспе-
чить обучение комсомольско-
го актива ЛТО, желательно

с выездом на базу одного из

совхозов.

Анализ же работы лаге-

рей труда и отдыха и подве-

дение итогов следует прово-

дить своевременно, по горя-
чим следам.

Предложений было выска-

зано очень много. Поэтому
собравшиеся решили создать

инициативную группу по вы-

работке положения об ЛТО
Сланцевского района, в кото-

ром были бы определены за-

дачи и обязанности всех за-

интересованных организаций
по организации лагерей тру-

да и отдыха старшеклассни-
ков. Чтобы это положение

приобрело статус обязатель-
ного документа, было реше-

но вынести его на утвержде-

ние сессии городского Сове-
та народных депутатов.

Что же можно сказать о

личном впечатлении от бесе-
ды за столь представитель-

ным «круглым столом»? Впе-
чатление весьма неоднознач-

ное. С одной стороны, нако-

нец-то состоялся откровен-

ный разговор о проблемах
труда и отдыха учащихся,
были высказаны не только

претензии, но и конструктив-
ные предложения по исправ-

лению имеющихся недо-

статков.

С другой стороны, предло-

жениям выступавших часто

явно не хватало аргументи-

рованности из-за незнания
основ соответствующих пра-

вовых документов. Наконец,
непонятно, почему для вы-

работки положения об ЛТО
необходимо создавать некую

инициативную группу, если
еще в сентябре в городе был
образован городской совет по

народному образованию, в
чью компетенцию и обязан-
ность и входит разработка
подобных документов в мас-
штабе города?

!

Скоро— Международный

женский день 8 Марта

СЛОЖНЫЕ ПРОФЕССИИ ЕЙ ПОД СИЛУ
Надежда Алексеевна Алексеева — оператор технологичес-

ких установок цеха ПРАУ-1 завода «Сланцы». Освоила все

смежные профессии. В отсутствие старшего оператора возглав-

ляет технологическую смену. Она — член совета трудового кол-

лектива завода, рационализатор.

В. БОРИСОВ,

обществ, корр.

ХОРОШИЙ МАСТЕР И ОБЩЕСТВЕННИЦА ,
Светлана Павлова работает в раскройном цехе фабрики *

«Молодость» Она — опытный работник, великолепный мастер.

Работу выполняет четко, аккуратно, красиво. Выпуск стенгазе-

ты — ее общественное поручение.

Фото Г. НИКОНОВА.
■ jj
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V ВАЖАЕМАЯ редакция га-

зеты «Знамя труда», про-

читав статьи в вашей газете за

№ 236 от 10 декабря 1988 го-

да «Усилия не в то русло» и

за № 27 от 8 февраля i989 го-

да и «Мечты... и на самом деле»,

действительно, можно подумать

о том, что директор киносети

А. Ф. Иванов, проработавший в

данной системе кинофикации
более 40 лет, настоящий кон-

серватор, ничего не понимаю-

щий и не хочет понимать, де-

лать тем более. Киномеханик
М. Иванова была принята на

должность директора кинотеат-

ра «Труд» бывшим- директо-

ром киносети О. Н. Бобылевым
и уволена тоже бывшим ди-

ректором киносети Н. А. Ива-
новым (моим однофамильцем).
Почему она уволилась и что

мешало ей осуществить мечты

— мне неизвестно. Когда я при-

ступил к работе в киносети, ее

уже не застал. .3 года . тому

назад, вернувшись, мне приш-

лось начинать все сначала. Кад-
ры уволены: не было главного

инженера Ю. И. Кузнецова, ху-

дожника Н. М. Федоровой, сто-

ляра И. П. Груздева. На долж-

ность столяра бывший директор

М. Иванова приняла Н. М. Вол-
кова, квалификации столяра не

имел, следовательно, прямые

функциональные обязанности он

не выполнял. Далее была уво-

лена методист А. И. Адамова,
проработавшая со мной много

лет. Из трех уборщиц, поло-

женных по штатному распи-

санию, работала только одна,

все это произошло при бывшем
.лцректоре М. Ивановой. В самой
Дирекции киносети не было
главного бухгалтера. Принятая
на работу и. И. Юхнович глав-

ным бухгалтером ушла через
4 месяца в. декретный отпуск.

Не было экономиста, уволилась

до моего прихода на работу.
Кадры пришлось подбирать за-

ново. В дирекции киносети чис-

лилось четыре автомашины и

все они были в неисправном со-

стоянии, кинофильмы доставля-

ли на киноустановки села по-

путным транспортом. С моим

предшественником, директором

киносети Н. А. Ивановым, две
машины списали. Оставшиеся
две автомашины пришлось вос-
станавливать. Вот такие дела я
принял от директора киносети

Н. А. Иванова, с которым вме-

сте работала бывший директор
кинотеатра «Труд» М. Иванова.
В такой обстановке и одному

мне пришлось думать и о подбо-
ре кадров, и о ремонте машин,
и о ремонте кинотеатра «Труд».

Мне очень жаль, что М. Ива-
нова в своей статье ничего не

написала, с каким директором
она работала и почему уволи-
лась? Хочу дать' пояснение на

счет ее сметы ремонта киноте-
атра «Труд». Омета составлена
не на 39000 рублей, а на

24950 рублей. К большому
сожалению, СРСУ-6 данную
смету не приняло, так как со-

ставлена она была частным ли-
цом Мининой (инженер строй-
треста № 63). Смета нахо-
дится в дирекции киносети. Мне
пришлось срочно искать органи-
зацию, которая сделала бы нам

новую смету на ремонт киноте-
атра. Практическую помощь
нам оказал директор СПЗ
«Сланцы» Ю. И. Белянин, дал
разрешение изготовить смету
инженеру В. Б. Смирнову. Сме-
та составлена на 29000 рублей.
СРСУ-6 включило в план ремонт

на 1987 год. Материалами ки-
нотеатр «Труд» не был обеспе-
чен. Бывший директор М. Ива-
нова над этим вопросом не ду-
мала. Все необходимые матери-
алы пришлось искать и приоб-
ретать мне. Всего израсхо-
довано на ремонт кинотеатра
«Труд» 30325 рублей (состав-
лена дополнительная смета пе-
реходящего ремонта на 1989
год на 13000 рублей), всего бу-
дет израсходовано 43000 руб-
лей. Конечно. качество ре-
монта оставляет желать лучше-
го, да и не все объемы работ
были включены в смету, так
как время для составления сме-
ты было упущено. Если бы
М. Иванова обратилась за со-
ставлением ометы своевременно
и не к частному лицу, а в
«Леноблгражданпроект», то. ко-

нечно, и СРСУ-6 включило бьс
в план проведения ремонта на

1986 год. Этих возможностей
у нее никто не отнимал, ведь я

же с ней вместе не работал и с

работы ее не увольнял. Поче-
му она вводит в заблуждение
читателей газеты?

Хочется остановиться на те-

атральных креслах: это можно

подтвердить документами, заяв-

ку на новые кресла писал

лично я сам, а не ее заслуга.

Полностью заменен пол в зри-

тельном зале, сделаны ступень-

ки, что позволило поднять зад-

ние ряды, и зрителям стало

удобно с.мотреть фильмы. Для
улучшения обслуживания зри-

телей и качества кинопоказа

заменена старая киноаппарату-

ра на новую. Приобретен и ра-

ботает новый радиоузел.

В заключение хочется ска-

зать, что за эти 3,5 года за-

траченного . труда результаты
работы изменились в лучшую

сторону, хотя и недостатки в ра-

боте, и по ремонту кинотеатра

имеются. Посещаемость зри-

телей в 1988 году против пери-

казывал, просто не было при-

чин, наоборот. За сборку новых

кресел и капитальный ремонт

пола кинозала я награжден По-
четной грамотой, так что вер-

сия о какой-то мести — просто

блеф. В течение всего ремонта

у меня все время возникали
конфликты с Ивановым, сколь-

ко мне стоило нервов, чтобы
убедить его, что пол в зале на-

до делать ступенчатый — зрите-
ли сейчас довольны.

В сентябре прошлого года я
находился в отпуске, вернулся,

и Иванов мне объявил, что в

связи с перестройкой долж-

ность столяра упразднена, то

есть осталось пол-оклада. Ре-
шение это лично Иванова, так

как ни коллектив, ни местком

в известность поставлены не

были. Мне просто все это на-

доело, и я ушел.

Меня тревожит другое: «пе-

рестройку» в кинотеатре нача-

ли с другого конца: сократили

единицу контролера, срезали

с зарплаты киномехаников, а

И СНОВА
О КИНОТЕАТРЕ
ф Директор киносети А. Иванов не соглашается

с ранее опубликованной корреспонденцией бывшего

директора кинотеатра „Труд и М. Ивановой,

ф Перестройку в кинотеатре начали с другого
конца...

ф Кинотеатр был бы лучше, если бы

с уществовала заинтересованность в этом

ода 1987 года увеличилась на

30710 человек.

В 1987 году обслужено зри-

телей 186540 человек. В 1988
году — 217250. Дирекция кино-

сети полностью укомплектована
кадрами, отсутствует текучесть

на киноустановках села. В ди-

рекции имеются две автомаши-

ны, обе в исправном состоянии.

С задачами коллектив дирек-

ции справляется. План кино-

обслуживания населения за

1988 год значительно перевы-

полнен. Обслужено зрителей на

109,5 процента. Валовый сбор
—• 110,8 процента, значительно

сокращен плановый убыток.
По итогам социалистического

соревнования, за достигнутые

успехи в IV квартале и всего
1988 года работа Леноблкино-
видеообъединением отмечена с
положительной стороны. По
итогам работы 1988 года кино-
механикам киноустановок села

и всем работникам кинотеатра
«Труд» и дирекции киносети
выплачена 13-я заработная пла-

та.
Очень жаль, что всего этого,

то есть достигнутых успехов, не
замечает бывший директор ки-
нотеатра «Труд» М. Иванова,
да и где же ей замечать? Ра-
ботает она в городской пожар-
ной части диспетчером и поль-
зуется слухами.

А. ИВАНОВ,
директор киносети.

Х ОЧУ поблагодарить за
статью «Усилия не в то

русло» за 10 декабря 1988 го-
да. Хочу отметить некоторые
неточности. Вас сознательно

ввели в заблуждение. Во-пер-
вых, устарели не игральные ав-
томаты. Игральные автоматы
проданы в Горьковскую область
управлению кинофикации. Я
лично помогал их отгружать с
представителями из Горького,
которые заявили, что через пол-
года они окупятся. Я лично
читал приказ из кинофикации
Леноблисполкома, где ясно вы-
ражено, что отсутствовал конт-
роль при снятии-вскрытии авто-
матов и изъятии выручки. А
кто должен организовать конт-
роль? Вот так были утеряны
игральные автоматы к велико-

му сожалению детей.
Теперь о моем «наказании».

Эта версия выдуманная, меня

А. Ф. Иванов никогда не на-

с управления? В его штате

главный бухгалтер, бухгалтер,
экономист, методист и это штат

на 30 человек персонала.

Да, М. Д. Иванова была на

своем месте, замыслы и дела

у нее были большие, так ведь
«съели» человека. Неужели не-
кому задуматься, что за корот-

кое время Иванов выжил 6 — 7
директоров кинотеатра, моло-

дых специалистов?

И почему в ответе председа-

теля горисполкома Я. Я. Богда-
нова написано, что трапы про-

ложены по коньку кинотеатра?
Нет таких трапов по сей день,

до ремонта были, а сейчас нет.

Люди просто смеются, как пос-
ле этого верить газете, гор-

исполкому? По коньку кровли
нет кобылок и трапов, связисты

•ремонтируют связь и нару-
шают кровлю, из 6 слуховых
окон к двум нет лестниц, на
задней части кровли валяются

старые, гнилые доски, которые

в любой момент могут свалить-
ся на детскую площадку у по-

ликлиники, на головы детей
или выходящих из зала зрите-

лей.

Анонс кинотеатра еще хуже,

жесть положена без мастики,

не закреплена и не прокрашена,
вода заливает фасад, штукатур-
ка отслаивается. Как можно, не

проверив факты, заниматься

отпиской? Весь город видит,
что по коньку кровли нет тра-
пов. а вот редакция, гориспол-
ком да пожарный надзор не хо-

тят видеть этого. А в какое по-
ложение вы поставили меня?
Считаю, что кинотеатр — это
не собственная дача, привести

его в порядок — дело общее, а

первостепенное — руководите-

лей. На то они и руководители.

н. ВОЛКОВ

Пер. Островского.

LI ИТАТЕЛИ, я думаю, уже
давно удивляются: что за

бурные дебаты ведутся в газе-

те «Знамя труда» о кинотеатре
«Труд» и директоре киносети?
Сколько же можно выяснять
истину? В том-то и дело, ее
можно и нужно выяснять до
тех пор, пока не будут расстав-
лены все точки над «и».

В том, что плохую службу
сослужил Я. Я. Богданову на-

чальник СРСУ-6 М. И. Гаври-
сенко, дав не совсем точную

информацию о трапах на кров-
ле, мы убедились вместе с са-

мим Михаилом Ивановичем. Те-
перь он считает, что трапы

нужно менять, они не отве-
чают требованиям, работники
недаром отказываются бывать
на крыше. Опасно!

Предчувствуя недоразумения

по поводу сметы, я попросила
инженера-сметчика Л. А. Ми-
нину (подчеркиваю, инженера,
а не частное лицо, как пишет
А. Ф. Иванов) показать мне

старую смету на ремонт кино-
театра. Смета составлена на

сумму 39 тысяч рублей в 1985
— 1986 годах в ценах 1984 го-

да, утверждена она начальни-
ком управления кинофикации
Леноблисполкома В. В. Блино-
вым и передана в кинотеатр

«Труд» в шести экземплярах, и

это снова вопреки утвержде-
ниям нынешнего директора ки-

носети. Никто не сомневается,

что одну из заявок на кресла

писал сам А. Ф. Иванов. Но
если уж нам предлагается не

верить Л. А. Мининой, Н. М.
Волкову, М. Д. Ивановой, то

не верить себе я не могу. В мо-

ей заметке, опубликованной в

то время, когда директором ки-
нотеатра была М. Д. Иванова,
напечатано черным по белому:
«Руководство кинотеатра (речь
идет о М. Д. Ивановой), учи-
тывая просьбы зрителей, хода-

тайствовало перед управлением

о замене жестких кресел в зри-
тельном зале на мягкие». Я
помню, как со сцены Марина
Дмитриевна обращалась к зри-
телям с просьбой поддержать

ее желание поменять в зале
кресла, собирала подписи.

Но так ли уж важно сейчас
в подробностях разбираться в
предыстории установки кресел,

задумок капитального ремонта
кинотеатра? Газета дала эти

материалы, чтобы всем было
понятно: облик кинотеатра мог
быть иным, если бы была боль-
шая заинтересованность в осу-

ществлении планов. Ремонт же

проводился медленными тем-
пами. о чем, кстати, писал и
Я. Я. Богданов, и по поводу че-

го неоднократно обращались к
нам прошлым летом горожане.

Особенных изменений в кино-
театре не произошло и после

наших публикаций. Разве что

открыт буфет, на плохое снаб-
жение которого уже поступила

жалоба. Да и произойдут ли

они, если в смете, вину за

спешное составление которой
А. Ф. Иванов пытается свалить

с больной головы на здоровую,
не предусмотрена даже уста-

новка вентиляторов в туалетах?
СРСУ-6 обещало установить

вентиляторы, когда кинотеатр

их приобретет. Но их никто по-
ка не приобретает.

Когда вместе с М. И. Гаври-
сенко мы спустились с чердака

кинотеатра, ко мне обратился
старший инженер кинотеатра
А. А. Альтман. Он вручил

письмо в защиту А. Ф. Ивано-
ва, в котором можно прочитать
такое: «А. Ф. Иванов интересу-

ется не только работой и пла-

ном, как в газете написано, но

и нашей личной жизнью» или
«Если он когда и разговаривает

в повышенном тоне, то это не

говорит, что он хамит». Шесте-
ро киномехаников из сел защи-
щают «доброе имя Иванова».
Пишут: «Он нам нужен». «Кто
же автор этого письма?». — за-

дала я вопрос А. Альтману. «Я»,
— ответил он. «Почему же там
нет вашей подписи?» «А я не
хочу подписывать его», — ус-
лышала я довольно любопыт-
ный ответ. Вместе с А. Альтма-
ном мы все же решили, что

странно не подписывать «опро-

вержение», которое является

образцом собственного творче-

ства.

А споры о кинотеатре и ди-

ректоре киносети действитель-

но пора заканчивать. Пора дело

делать, пока никто не разбился,
упав с искалеченных ступенек

кинотеатра или еще хуже — с

крыши.

н. томе.

СФЕРА УСЛУГ

ДОРОГУ ПЕРЕСТРОЙКЕ

ИЗМЕНИТСЯ ЛИ
ОТНОШЕНИЕ?

Внештатные инспек-

торы горкома народно-

го контроля гораздо

чаще проверяют мага-

зины, чем мы даем об
этом корреспонденции

в газете. Результаты не

всех проверок достой-
ны всеобщего внимания

горожан, но вот с этим,

мне кажется, необходи-
мо познакомить людей
по той причине, что ма-

газин №13 Сланцевско-
го торга повторяет

ошибки в работе на

протяжении уже не-

скольких лет. Меняют-
ся руководители этого

коллектива, а недостат-

ки остаются прежними.

Внештатные инспекторы
горкома народного контроля

А. И. Плотников и В. П.
Притуляк:

— Мы взяли контрольную

покупку у одной из покупа-
тельниц магазина. При конт-
рольном взвешивании спин-
ки минтая выяснилось, что

покупательницу обманули на

90 копеек, лишнюю копейку
взяли за яблоки.

В продаже была свежая

морковь. Она находилась в

торговом зале в ящике не-

перебранная и нефасованная
по цене 20 копеек за кило-

грамм. При контрольном вз-

вешивании 5 килограммов

545 граммов моркови Па ка

чество оказалось 2 килограм-

ма 50 граммов гнилой, а не-

стандартной — 2 килограмма
623 грамма (это мелкой, ме-

нее 2,5 сантиметра по попе-

речному диаметру).

В продаже была капуста

свежепроросшая, треснувшая,

что недопустимо в реализа-

ции. Весы оказались с просро-

ченным сроком клеймения.
Из объяснения заведую-

щей магазином № 13 Г. Н.
СОКОЛОВОЙ:

—Морковь находилась в зале

неперебранная ввиду того,

что нет оабочих (старший
продавец в отпуске, продавец

лежит в больнице), а с остав-

шимися работниками мы не

успеваем при поступлении с

базы перебирать и выносить

в зал качественную морковь.

Капуста получена с базы 16
февраля этого года, качество

ее неудовлетворительное,
попадается проросшая и

треснувшая. Запасных весов

в магазине нет.

Из объяснения кассира-

контролера С. А. БАЗАНО-
ВОЙ:

— Обсчет покупателя про-

изошел ввиду того, что было
много народа: я спешила, хо-

тела быстрее обслужить по-

купателя, за счет чего и по-

лучился обсчет.

К сведению покупателей
сообщаем, что Светлана Ана-
тольевна Базанова обсчиты-
вает покупателей не впервые,

в двух публикациях в прош-

лом году мы также сообщали
о ее нечестности, и это все<-

гда выдавалось не иначе как

за случайности. Место ли та-

кому человеку в торговле?
Нам же хочется, чтобы

последующие проверки этого

магазина не давали столь

плачевных результатов. Кол-
лектив магазина почти пол-

ностью сменился — важно,
чтобы изменилось отношение

к покупателям в нем. Заве-
дующая Г. Н. Соколова уве-

ряет: работа магазина будет
налажена, как положено.

Н. ИВАННИКОВА.



Легкая атлетика

10-й традиционный
С 23 по 25 февраля по тер-

ритории Псковской, области,
Сланцевского и Кингисеппского
районов Ленинградской области
проходил легкоатлетический
пробег Псков — Нарва, посвя-
щенный 71-й годовщине со дня
рождения Советской Армии.

Пробег проходил в тех мес-
тах, где в 1918 году наши отцы
и деды с оружием в руках за-
щищали молодую Советскую
республику.

В пробеге приняли участие

представители клубов бега го-
родов Пскова, Нарвы, Бологое.
От города Сланцы в пробеге
приняли участие Владимир Ча-
рушников, Виктор Солк и ав-
тор этих строк.

23 февраля старт этому про-
бегу был дан в Пскове на цен-
тральной площади. С напутст-
венными словами выступили

представители Псковского гор-
военкомата, городского Совета
ветеранов войны и труда. До
границы города участников про-
бега сопровождали и бежали
общей группой учащиеся школ
и учебных заведений.

Первая остановка и ночлег в

поселке Ямм, где нас встретили

представители поселковой об-
щественности и учащиеся мест-
ных школ. У памятника погиб-
шим партизанам был устроен
митинг. А вечером— баня, ужин

и ночлег.

24 утром участники пробега
продолжили свой путь, который
проходил через Гдов и другие

населенные пункты. И вот наш
родной город Сланцы.

В 16 часов на площади у

Дома культуры горняков участ-

ников пробега встретили музы-

кой. Городские власти в лице
заместителя председателя гор-

исполкома А. Г. Парамоненко,
военкома А. И. Котляренко,
председателя горспорткомитета

С. М. Асташова, председателя
городского совета ДФСО В. В.
Дмитриевой тепло поздравили
спортсменов, пожелав им здо-

ровья и успехов в завершении
пробега. Всем участникам про-

бега были преподнесены цветы,

памятные вымпелы, хлебе со-

лью и пышные сланцевокие пи-
роги.

Со словами благодарности за

теплый и радушный прием от

лица бегунов выступил коман-

дир пробега Владимир Шульц.
А потом были хорошая слан-

цевская баня, ужин и ночлег в
гостинице. После отдыха, на

следующий день, 25 февраля,
участники пробега стартовали
от площади Ленина на г. Нарву,
где и завершили этот 10-й по

счету традиционный легкоатле-
тический пробег.

По окончании пробега всем
участникам были вручены па-

мятные вымпелы и памятные

медали, изготовленные нарвекн-
ми умельцами.

Пробег показал, что в нашем
народе живет и будет жить все-

гда память о первых днях моло-

дой советской республики и пер-
вых ее защитниках.

Е. ПИСКУНОВ,
участник пробега.

КРОССВОРД

По горизонтали: 5. Роман Т. Драйзера. 6. Предельная
норма. 7. Буква греческого алфавита. 8. Польский город, в

котором проводятся Международные фестивали эстрадной пес-

ни. 13. Деревянный валик для раскатывания теста. 15. Ле-
вый приток Енисея. 16. Пахучий полукустарник с голубыми или

темно-синими цветками. 18. Крепкий бульон из мяса и дичи,

19. Двоякодышащая рыба. 20. До революции — художник, по-

лучающий денежное обеспечение от Академии художеств для

поездки за границу. 25. Мышечная стенка сердца. 26. Отдел
медицины. 27. Часть света. 30. Постановление верховной вла-

сти. 32. Углубление в вершине вулкана. 33. Музыкальный
духовой клавишный инструмент. 34. Русский гитарист-виртуоз,
композитор. 35. Городская железная дорога до введения трам-

вайного движения. 36. Руководитель факультета в вузе.

По вертикали: 1. Традиционно проводимые большие гон-

ки спортивных судов. 2. Область стиховедения. 3. Сладкий
прохладительный напиток. 4. Узкая длинная лодка у индей-
цев, у народов Океании. 9. Огородное растение, употребляе-
мое как приправа к пище. 10. Небольшая лесная птица с пе-

рекрещивающимися концами клюва. 11. Страстное воодушев-
ление, подъем, энтузиазм. 12. Род мягкой крученой шерстяной
пряжи. 14. Совокупность типографского наборного материала.
16. Вымышленная биопрафия разведчика. 17. Небольшая партия

для одного голоса в опере. 21. Мешочек для табака. 22. Сим-
вол надежды. 23. Шоколадное дерево. 24. Спортсмен, идущий
первым в состязании. 28. Один из основных видов монумен
тального искусства. 29. Выдающийся деятель на каком-нибудь
поприще. 31. Сосуд для хранения содержимого при постоян.
ной температуре. 32. Каменное дерево.

Составил Н. ОСТРОВ.
ОТВЕТЫ на кроссворд, опубликованный в № 34 «Знамени

труда» 17 февраля.

По горизонтали: 7. Горельеф. 8. Карацупа. 11. Абака. 12.
«Квартет». 13. Марля. 14. Графит. 16. Лапта. 17. Истина.
21. Пикап. 22. Скрепер. 24. Кипарис. 25. Масть. 29. Ка
фель. 30. Пихта. 31. Гранит. 34. Дефис. 36. Матрона. 37.
«Парус». 38. Аквариум. 39. Портмоне.

По вертикали: 1. Мольберт. 2. Олива. 3. Сенека. 4.
Карета. 5. Калам. 6. Апеллянт. 9. Батат. 10. Статика. 15. Ини-
циал. 18. Стентор. 3 9. Салат. 20. Бекар. 23. Министр. 26.
Патетика. 27. Строп. 28. Фигурант. 32. Амплуа. 33. Наркоз
35. Ситро. 37. Почта.

Телевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СУББОТА, 4 МАРТА

6.30 — 120 минут. 8.35 —

Домашняя академия. 9.05 —

«Рабыня Изаура». X. ф. 12-я
серия. 10.10 — Очевидное— не-
вероятное. 11.10 *— Встреча с

редколлегией и авторами «Лите-
ратурной газеты». 12.25 —

Родники. 12.55 — В странах

социализма. 13.25 — Док. ф.
14.35 : — Новости. 14.45 —

Экология и нравственность.

15.45 — Нам нужен мир. 17.35
— Ив шутку, и всерьез. 18.05
— Международная программа.

19.05 — «Разные судьбы». Х.ф.
21.00 — «Время». 21.40 —

Легкая атлетика. 22.40 — В
субботу вечером. 23.20 — До
и после полуночи.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СУББОТА, 4 МАРТА

9.50— Физика. 2 курс. 11.20
— Мультфильм. 11.35 — Выс-
шая математика. 2 курс. 12.35
— Розыгрыш. 13.10 — Слово
во все времена. 14.15 — Немец-
кий язык для детей. 14.45 —

«Такие симпатичные волки».

X. ф. 15.50 — Д. ф. 16.30 —

Концерт. 17.30 — Выбор.
Информационно- публицистичес-
кая программа. 19.00 — Ленин-
град. 19.15 — Камертон. 20.15
— «Большой фестиваль». 20.25.
23.20 — Реклама. 20.30 —

Д. ф. 21.00 — «Время». 21.40
- 600 секунд. 21.50 —

Осень». X. ф. 23.35 — Теле-
курьер.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

СУББОТА, 4 МАРТА

9.00 — Программа передач.

9.05 — Телефильм. 9.20 —

«Детский экран». 9.50 — Гим-
настика для всех! 10.00 —

«Мужчинам слезы не к лицу».

X. ф. 11.25 — Реклама. 11.35
— Гостья из Стокгольма. 12.20

Четыре симфонии, четыре

мира. 13.40 — «Телешкола».
14.00 — Давайте познакомимся.
14.20 — Беседы о русской ку-

льтуре. 15.00 — Спектр. 15.45
— Диалог: Таллинский форум.
16.45 — «Собачье сердце».
Телеспектакль. 18.45 — Юпи-
тер. 19.15 — Легенда о Давиде
Ойстрахе. 20.00 — «Детский
экран». 20.30 — «Актуальная
камера». 21.40 — Телесуббота.
23.10 — Звучит гитара. 23.30
— Телефильм. 23.50 — «Те-
атральная ночь». Т.ф. 00.10 —
00.40 — Телефильм.

Редактор В. В. ИВАНОВ.

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 3
марта — «Скорый поезд». На-
чало в 17, 19, 21 час.

К СВЕДЕНИЮ
НАСЕЛЕНИЯ

4 марта в 10 часов утра

па рынке г. Сланцы прово-

дится ярмарка промышлен-

ных п продовольственных

товаров.

2—2
9

БЮРО
ПО ТРУДОУСТРОЙСТВУ

ПРИГЛАШАЕТ

НА РАБОТУ
НА ПРЕДПРИЯТИЯ

И В ОРГАНИЗАЦИИ
ГОРОДА

СЛАНЦЕВСКОМУ
ТОРГУ

тр»<уюти

КОНТРОЛЕРЫ - КАС-
СИРЫ и МЛАДШИЕ ПРО
ДАВЦЫ (временно),

ЭКСПЕДИТОРЫ,
МАШИНИСТЫ холо-

дильных установок,

ЭЛЕКТРОМОНТЕР,
ПЛОТНИКИ,
МАЛЯРЫ,
ФАСОВЩИЦЫ на продо-

вольственную базу,
ПРИЕМЩИЦА посуды.

За справками обращаться
в отдел кадров торга. Теле-
фон 2-26-86.

3-2

ОБРАЩАТЬСЯ В БЮРО А;
ПО ТРУДОУСТРОЙСТВУ

С 9 ДО 18 ЧАСОВ
(ГОРИСПОЛКОМ. КОМНАТА 13)

В СОВХОЗЕ
«СЛАНЦЕВСКИЙ»

ПРОВОДИТСЯ

ПЕРЕРЕГИСТРАЦИЯ
ТРУДЯЩИХСЯ,

состоящих на учете по улуч-

шению жилищных условий.
Перерегистрация проводится

до 10 марта 1989 года. Не-
обходимо предоставить

справку по форме № 9. Не
прошедшие перерегистрацию

без уважительной причин!^*
будут сняты с очереди.

3—3

СПРАВКА СЛАНЦЕВСКОГО ПАССАЖИРСКОГО
АВТОПРЕДПРИЯТИЯ

С 13 марта 1989 года временно по маршруту

105 «а» Сланцы — Выскатка вводится рейс автобуса от-

правлением из Сланцев — в 22 часа 30 минут, из

Выскатки — в 23 часа.

1 — 1

КИНОТЕАТР «ТРУД». 3
марта — «Виктория». Начало в

18.10, 20, 22 часа,

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ
КОВ. 3 марта — «Долой ком.
мерцию на любовном фронте!».
Начало в 17 часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 3 марта

— «Шальная пуля». Начало в

17, 19, 21 час.

Коллектив школы № 5
глубоко скорбит по поводу

старейшего учителя СУЧ-
КОВА Николая Евдокимови-
ча и выражает* соболезнова-
ние родным и близким по-

койного.

Коллектив средней школы

№ 3 скорбит по поводу смер-

ти старейшего учителя

СУЧКОВА Николая Евдоки-
мовича и Выражает соболез-
нование жене и родственни-

кам покойного.

нгигшше
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Что может доставить удовольствие женщине? Ваше внимание,

цветы и, конечно, подарки!

Самый удобный момент для подарков — 8 Марта. Так не

лишайте же своих подруг такого внимания, дорогие мужчины!

В магазинах нашего города в эти дни вы наверняка сможете

сделать удачные покупки, которые доставят истинное удовольст-

вие «виновницам торжества»: это нарядное белье и ночные сороч-

ки, сумки и перчатки, головные уборы и красивые платки, халаты,

ткани на праздничное платье, парфюмерия и изящные сувениры

— всего не перечислить.

Добро пожаловать за покупками!

Бюро рекламы и информации Главного управления торгов-

ли и общественного питания Леноблисполкома.
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Газета издается по
втоянякам. средам, четвергам

пятницам и субботам

! НАШ АДРЕС: 188540, г. Сланцы, Банковская ул., Я. ТЕЛЕФОНЫ: редактор— 2-23-81 ; зам. редактора, отдел промышленности— 2-18-81]

| отв. секретарь— 2-17-85, отдел партийной, комсоыольско-молодежной жизни — 2-14-08; отдел сельского хозяйства — 2-18-78; отдел

культуры, быта, писем и массовой работы — 2-23-85; фотокорреспондент
Объявления принимаются с 14 до 18 часов.

2-18-03; корректоры — 2-13-80, бухгалтерия — 2-38-88.
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